
Julio César Chávez dice conocer a los hijos del Chapo Guzmán
Miércoles, 04 de Marzo de 2020 21:33

Adela Micha preguntó a Julio César Chávez su opinión sobre el caso Culiacán. Vean lo que
contestó… ¡Bien por Julio! él sabe como están las cosas ...
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